
 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

１月定例会議事録 

 

 

令和６年１月２３日（火） 

 

 

 

 

 



 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和６年１月２３日（火）        午後０時５５分開会 

                           午後２時４０分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 

柴田 教育長職務代理者       蓑輪 委員 

春日 委員             水間 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

服部事務部長          田中健康福祉部長 

吉村教育審議官         笠島教育政策課長 

渡辺生涯学習課長        山口文化の館副館長 

井上文化課長          谷口スポーツ課長 

長崎保育・幼児教育課長 

○ 欠席説明員 

  なし 

○ 書記 

木原 教育政策課参事 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後０時５５分開会 

（２）会議録署名人の指名  春日 委員  水間 委員 

（３）報告事項 

（４）議案  

議案第１号 令和５年度鯖江市教育委員会感謝状授与の決定について  可決 

（５） 教育長の報告 

（６） その他 

① 「教育大綱基本目標に沿った施策進捗状況ならびに課題」について 

②  令和５年度全国体力・運動能力調査の結果について 

③  令和５年度卒業式・卒園式日程および委員の出席割振りについて 

④  教育委員会から社会教育委員会への諮問に対する答申について 

⑤  ２～３月の行事予定について 

次期開催予定について 

２月定例教育委員会開催予定 

日 時  ２月２０日（火）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 



 

（７） 閉会の宣告  午後２時４０閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

 なし 

 

（２）議案審議 

議案第１号 令和５年度鯖江市教育委員会感謝状授与の決定について 

 

【説明】 

教育政策課長が令和５年度鯖江市教育委員会感謝状授与の決定について説明 

【質疑】 

<委員> 

教職員の定年延長について確認したい。 

<教育長> 

 定年延長については段階的に行われ、今年度は６１歳に延長されている。そのため、今

年度に退職される教員は、本来であれば６１歳で定年であるが１年前に辞められるという

ことである。 

<委員> 

 段階的にとは。 

<事務部長> 

 ２年に１歳ずつ定年を段階的に引き上げて６５歳となる。 

<教育審議官> 

 国家公務員と同様である。 

<教育長> 

 役職定年制となるため、６０歳を超えて働かれる方は役職を降りて働かれることになる。 

<委員> 

 市職員も同様か。 

<教育長> 

 同様である。 

<教育長> 

議案第１号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第１号を承認することとする。 

 



 

（３）教育長の報告 

  ・能登半島地震における鯖江市の対応について 

  ・新型コロナウイルスおよびインフルエンザの感染症対策について 

  ・教職員人事ヒアリングについて 

  ・令和６年度当初予算、令和５年度３月補正予算について 

 

（４）その他 

① 「教育大綱基本目標に沿った施策進捗状況ならびに課題」について 

② 令和５年度全国体力・運動能力調査の結果について 

③ 令和５年度卒業式・卒園式日程および委員の出席割振りについて 

④ 教育委員会から社会教育委員会への諮問に対する答申について 

⑤ ２～３月の行事予定について 

 

 

議事録署名人 水間 貴子 

 

 

議事録署名人 春日 香緒里 


